

## MENACE SUR LA SÉCURITÉ SOCIALE

Parce que l'extrême droite piétine les principes fondateurs de la Sécu : unicité, universalité, solidarité et démocratie :

- Des prestations de solidarité réservées aux seuls Français,
- > Toujours moins de cotisations sociales pour le financement de la Sécurité sociale : Baisse des droits des usagers, gel de nos salaires et détérioration de nos conditions de travail,
- Maintien de la réforme des retraites massivement rejetée par le monde du travail,
- > La fin du paritarisme et de la représentation des salariés dans nos organismes,
- La lutte contre la fraude sociale ciblée sur les étrangers (avec la mise en place de la carte vitale biométrique)

LA SÉCU N'EST PAS EN DÉFICIT MAIS EN MANQUE DE RECETTES.

L'EXTRÊME DROITE NE REMET PAS EN CAUSE MAIS ACCENTUE LES EXONÉRATIONS DE COTISATIONS FIDÈLE À SON ADN LIBÉRAL.

ELLE EXCLUT DE FAIRE PAYER LES PLUS RICHES ET LES ENTREPRISES

L'EXTRÊME DROITE C'EST L'IMPOSTURE SOCIALE

TOUS MOBILISÉS POUR CONVAINCRE AUTOUR DE NOUS!
TOUS EN LUTTE POUR LA SAUVEGARDE DE NOS CONQUIS!
Participons massivement aux mobilisations quotidiennes et temps forts

**Jeudi** 20 Juin > GRÈVE **Jeudi** 27 juin > GRÈVE Le 30 juin et 7 juillet faisons front populaire !